
COMPTE-RENDU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS  

DU 17 Novembre 2010 

 

Présents : Lisa, Romain, Toine, Jade, Alexandre 

Absents :  Tanguy, Baptiste, Lucien et Valentine 

 

Certains élus « manquaient à l’appel » pour ce premier rendez-vous. 

Afin que vous puissiez vous organiser pour être présent à toutes nos réunions, vous 

trouverez annexé à ce compte-rendu le planning des prochaines réunions. 

 

Après une présentation de l’organisation de nos réunions et une consultation du planning, 

chaque enfant a fait part de ses idées et projets dans les 3 domaines où nous allons 

intervenir : 

environnement,  

solidarité, 

sport et loisirs.  

Voici les projets proposés : 

Lisa : 

Environnement : Ramasser les déchets dans la commune ; participer au nettoyage de 

l’église 

Sport et Loisirs : Créer une aire de jeux ; Organiser un après-midi jeux avec par 

exemple des structures gonflables 

Solidarité : Organiser un après-midi jeux avec les personnes âgées 

 

Romain : 

Environnement: Replanter des fleurs 

Sport et Loisirs : Aller à la piscine ; Installer une balançoire 

Solidarité : Organiser une marche avec les personnes âgées 

 

Toine : 

Environnement: Replanter des fleurs 

Sport et Loisirs : Créer une aire de jeux  

Solidarité : Organiser un après-midi jeux avec les personnes âgées 



Jade : 

Environnement: Installer des panneaux pour signaler la présence d’enfants  et des 

« miroirs » pour guider les véhicules (ex : Rue des Nouelles) 

Sport et Loisirs : Créer une piste de rollers  

Solidarité : Organiser un après-midi jeux avec les personnes âgées 

 

Alexandre : 

Environnement : Peindre des murs ; Planter des fleurs près du transformateur EDF peint 

l’an dernier 

Solidarité : Organiser un après-midi jeux avec les personnes âgées ; Vendre des objets 

lors de fêtes au profit d’associations caritatives 

 

Lors de la prochaine réunion, les jeunes élus pourront affiner certaines idées afin de 

dégager un ou deux projets par thématique. Les enfants absents lors de cette première 

séance pourront bien entendu proposer de nouvelles idées. 

 

Prochaine réunion le mercredi 8 Décembre 2010 à 11h00 


